



9月 15日

## いつまでもお元気で

9月17日の敬老の日を前に、市長が市内の高齢者を訪問し、長寿のお祝いをしました。

市内にお住まいの、数え100歳以上の方は22人で、最高齢の方は103歳。市長から「元気で長生きしてくださいね」の言葉とともにお祝いの品をプレゼントされた皆さんは、うれしそうに笑顔をうかべていました。



9月 22日

## 市民と行政が共鳴！ 協働まちづくりフォーラム開催

市民グループと市職員、青年会議所会員など約80人が参加して協働のあり方について意見を出し合いました。

市民団体の活動報告では、それぞれの課題や悩みなどを説明。情報を共有して今後に役立てようと、皆さん熱心に聴いていました。また、ワークショップでは、参加者が8グループに分かれ、「蒲郡のいいところ、悪いところ」をテーマに討論。年代・ジャンルを超えての情報交換で、よりよいまちづくりができるといいですね。



9月 30日

## みんなの力できれいなまちに！

秋のクリーンキャンペーンの統一実践日として、海陽ヨットハーバー、竹島、西浦シーサイドロードなど市内5カ所で一斉清掃が行われました。この日は朝から曇り空で、途中から雨が降り出すあいにくの天気でしたが、1,475人の方が参加し、約2.5トンのごみを回収することができました。海陽ヨットハーバーでは、サーファーの若者たちも加わってごみ拾いに汗を流しました。

